
Consiglio Comunale INT 513 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PIC  NIC  ALLA  PELLERINA:  DUE  INTERPELLANZE,  NESSUNA
SOLUZIONE

PREMESSO CHE

Il Parco della Pellerina è il più grande parco urbano della Città di Torino, con un’estensione di 83,7
ettari; 

Il Parco della Pellerina è molto amato e frequentato dai torinesi e dai turisti, sia per attività sportive,
sia per piacevoli passeggiate, sia come luogo di ritrovo e convivialità per svago in mezzo al verde;

Le  frequentazioni  del  Parco  si  intensificano  notevolmente  con  l’arrivo  della  bella  stagione:  in
particolare  il  sabato,  la  domenica  e  i  giorni  festivi,  numerosi  gruppi,  alcuni  appartenenti  alla
comunità peruviana cittadina, si ritrovano per trascorrere la giornata e spesso anche la sera fino a
tardi,  organizzando  pic-nic,  grigliando  cibo,  ascoltando  musica  riprodotta  ad  alto  volume,  ma
lasciando l’area in condizioni di degrado dopo l’utilizzo.

CONSIDERATO CHE

Il  2  agosto  2023  è  stata  presentata  dal  sottoscritto  l’interpellanza  447,  discussa  in  Consiglio
comunale in data 2 ottobre 2023, per portare all’attenzione della Giunta le criticità derivanti dai
numerosi pic nic, con disagi in termini di rifiuti abbandonati e inquinamento del Parco, disturbo
della quiete pubblica lamentato dai residenti della zona costretti la sera a tenere le finestre chiuse
per rumore, schiamazzi e musica ad alto volume; 

Il  23  ottobre  2023  il  sottoscritto  ha  nuovamente  presentato  un’interpellanza  sullo  stesso  tema,
l’interpellanza 575, discussa in Consiglio comunale in data 27 novembre 2023 in cui si sottolinea
come,  nonostante  i  controlli  effettuati  dalla  Polizia  Locale,  rare  volte  accompagnati  da  azioni
sanzionatorie, questi non avessero sortito alcun miglioramento.
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RILEVATO CHE

Il  Parco ha comunque,  tra  le proprie  destinazioni d’uso,  quello aggregativo,  ed è giusto che la
cittadinanza  e  i  turisti  ne  possano  fruire  per  trascorrere  ore  all’aria  aperta  in  compagnia  per
aumentare il proprio benessere psicofisico;

Il Parco, come ogni altro bene, va rispettato da tutti cittadini, sia dal punto di vista ambientale, sia
dal punto di vista della quiete;

Il sottoscritto ha incontrato il Console del Perù per aprire un dialogo di collaborazione e ascolto
delle esigenze della comunità peruviana e valutare proposte da portare al vaglio dell’Assemblea.

CONSTATATO CHE

I controlli non persuadono gli habitués dei pic nic al Parco;

Dalle interlocuzioni con i rappresentanti della comunità peruviana è maturata la condivisa proposta
di individuare e creare un’area dedicata al barbecue, delimitata e normata da un regolamento di
utilizzo, tale per cui si auspica un maggiore controllo e condivisione di regole e di partecipazione da
parte dei frequentatori;

Nella prima interpellanza presentata nel 2023 dal sottoscritto, di cui alla premessa del presente atto,
si  proponeva l’installazione di  eco compattatori  con incentivi  al  riciclo  volti  a  incoraggiare  un
atteggiamento responsabile;

Nella seconda interpellanza presentata nel 2023 dal sottoscritto di cui alla premessa del presente
atto  si  proponeva  l’installazione  di  telecamere  all’interno  del  Parco  come  disincentivo  a
comportamenti non idonei.

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

Se sia possibile realizzare un’area pic nic con zona barbecue con regolamento affisso sull’area
tramite cartelli, come già esistenti da anni presso alcuni parchi dell’area metropolitana torinese; 

Se sia prevista un’intensificazione dei controlli da parte della Polizia Locale e dei passaggi degli
operatori Amiat presso il Parco durante le stagioni primavera e estate vista la maggiore affluenza
dei frequentatori; 

Se sia possibile rivalutare l’implementazione di eco compattatori e l’installazione di telecamere, per
i motivi summenzionati.
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Torino, 26/05/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo
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